

& Power Co.", de son intention d'installer des poteaux, sur le côté ouest de l'avenue Old Orchard, et de la rue Roberval.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi de l'autorisation demandée aux conditions mentionnées audit rapport.

20.—(24321) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant l'achat de deux chaudières à vapeur de 25 C.V., montées sur roues, et quatre forêts à vapeur, le tout ne devant pas excéder \$2,000.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser l'achat desdits articles, ladite somme de \$2,000 devant être imputée sur le crédit voté pour l'achat de machineries, pour la constructions des égouts, pourvu que des prix soient demandés.

21.—(24452) Soumise une communication de M. Majorique Gagnon, demandant de faire faire l'évaluation de sa propriété par la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs pour rapport.

22.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la nomination de M. Paul Schreitter, comme pompier de 3ème classe, au salaire de \$800 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

23.—Soumis deux reçus, donnés à M. Louis Masson, par M. André Leblanc et Joseph Boucher, pour salaires.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si, par le fait, que les paiements ont été acceptés, par écrit, et en règlement de toute réclamation, M. Masson se trouve libéré.

24.—(24369) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. H. Plante & Compagnie, d'occuper le lot No cad. 4, subd. 50 et 60 du quartier Saint-Denis (Nos 1684 rue de Normanville), pour y recevoir, emmagasiner et vendre du foin, grain, bois et charbon.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder ledit permis.

25.—(23454) Soumis un compte, au montant de \$230, pour services rendus, comme Recorder-Suppléant, par M. G. H. Semple, C.R., du 16 au 30 novembre, et du 1er au 12 décembre 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander le paiement dudit compte, et de faire rapport au Conseil pour le vote du crédit nécessaire.

26.—(24318) Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, informant le Bureau que M. Albert Vanier, menuisier et charpentier du Parc Mont-Royal, a donné sa démission.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que M. Raphaël St-Maurice soit nommé en remplacement de M. Vanier, au salaire fixé au budget pour la position.

27.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De demander au Député-Ingénieur en Chef de faire rapport sur la possibilité de faire servir la cour de Fleurimont au taillage de la pierre, vu qu'il serait plus économique, pour la Ville, d'acheter la pierre brute et de la tailler elle-même.

Heat & Power Co. of its intention to erect poles on the west side of Old Orchard avenue and Roberval street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the authorization asked for be granted on the conditions mentioned in said report.

20.—(24321) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that two 25 h. p. steam boilers, on mounted wheels and four steam drills be purchased at a cost not exceeding \$2,000.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the purchase of the same be authorized, the said sum of \$2,000 to be charged against the appropriation voted for the purchase of machinery and construction of sewers, provided that prices are asked for.

21.—(24452) Submitted a communication from Mr. Majorique Gagnon, asking that the City assess his property.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Chairman of the Board of Assessors for a report.

22.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, approved by His Worship the Mayor, recommending that Mr. Paul Schreitter be appointed 3rd class fireman at a salary of \$800 per annum.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

23.—Submitted two receipts given to Mr. Louis Masson by Messrs. André and Joseph Boucher, for salary.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department in order to know if, owing to the fact that the payments were accepted in writing, and in settlement of all claims, Mr. Masson is released from all liability.

24.—(24369) Submitted a report from the City Architect, recommending that Messrs. H. Plante & Co. be allowed to occupy lot N. Cad. No. 4, subd. 59 and 60 of St. Denis Ward (No. 1684 de Normanville street) for the purpose of receiving, storing and selling thereon grain, wood and coal.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

25.—(23454) Submitted an account from Mr. G. H. Semple, amounting to \$230, for services rendered as Acting Recorder, from the 16th to the 30th November, and from the 1st to the 12th October 1914.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That payment of said account be recommended and that a report be made to Council to vote the appropriation required.

26.—(24318) Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, informing the Board that Mr. Albert Vanier, joiner and carpenter at Mount Royal Park, has resigned.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That Mr. Raphaël St-Maurice be appointed vice Mr. Vanier, at the salary fixed in the budget for said position.

27.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Deputy Chief Engineer be requested to report on the possibility of using the de Fleurimont Yard for stone cutting, as it would be more economical for the City to purchase rough stone and to cut the same therein.